

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jan 10, 2024 - 13:39



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"

Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, aktif melaksanakan kegiatan Sambang/DDS pada hari Rabu, 10 Januari 2024.

Kegiatan berlangsung di Kp.Cijuray 003/001 Desa Neglasari Kec.Nyalindung Kab.Sukabumi, dimulai pukul 12.24 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin menyampaikan program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berdialog dan memberikan curhatan serta saran kepada pihak kepolisian, sebagai upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Neglasari.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin juga menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada masyarakat. Pertama, warga diminta untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga, agar tidak terjerumus paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Kedua, masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Neglasari. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran informasi yang dapat memicu konflik di masyarakat.

Kemudian, warga diminta untuk berhati-hati terhadap penawaran pekerjaan di luar negeri, dengan antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), baik sebagai pelaku maupun korban. Poin keempat menyoroti bahaya pembakaran sampah dan lahan/hutan, yang dapat menyebabkan kebakaran besar. Masyarakat diingatkan bahwa pelaku kegiatan tersebut bisa dijerat hukuman penjara.

Pesan kamtibmas kelima mengajak warga untuk menjaga keamanan lingkungan rumah/kantor dengan mengunci dan mengecek sebelum berpergian atau menjelang waktu istirahat. Terakhir, Bripka Andi Syarifuddin memberikan himbauan terkait tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024.

Kegiatan berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Demikianlah laporan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Neglasari yang berhasil kami himpun. Kami tunggu kehadiran Anda pada berita selanjutnya.